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Geschätzte Mitglieder der Gönnervereinigung 

Mit grosser Freude darf ich feststellen, dass uns nach der Corona-Pandemie die Gönnerinnen und 
Gönner treu geblieben sind. Mit Stolz dürfen wir wiederum auf zwei erfolgreiche Jahre zurück-
blicken. 

Dank dieser grossartigen Unterstützung konnten wir in den Jahren 2022 und 2023 wiederum 
zahlreiche Sportlerinnen und Sportler finanziell unterstützen. Ein Grossteil davon fiel dabei in den 
Nachwuchsbereich. Wir sind überzeugt, dass es eine gute Breite an Nachwuchssportler braucht, 
um eine internationale Spitze zu erreichen. Die jungen Talente brauchen einerseits die notwen-
dige Zeit sich zu entwickeln und anderseits eine finanzielle Basis, um sorgloser ihre Ziele zu ver-
folgen.  

Die Situation um den Spitzensport im Schiesswesen hat sich dank der Hilfe der Schweizer Armee 
stark verbessert.  Diese Unterstützung zeigte Wirkung und bescherte uns in den letzten beiden 
Jahren grossartige Erfolge an den vielen internationalen Wettkämpfen. 

Die Gönnervereinigung sieht sich als finanzieller Unterstützer der Schützen-Nationalmannschaf-
ten und deren Kader. Diese Aufgabe möchten wir erfüllen, indem wir eine möglichst grosse Breite 
unterstützen. Daher hat sich der Vorstand entschieden, den Shooting-Master-Final nicht mehr 
mit Preisgeldern zu unterstützen, sondern diese Mittel in die direkte Athleten-Unterstützung zu 
investieren. Die Nachwuchs-Camps werden weiterhin mit einem Beitrag unterstützt. 

Einen weiteren Meilenstein durften wir mit der Steuerbefreiung der Gönnervereinigung errei-
chen. Die Gönnervereinigung der Schützen-Nationalmannschaften gilt nun als gemeinnützige Or-
ganisation und wurde steuerbefreit. Aus diesem Grunde mussten wir unsere Statuten anpassen, 
welche an der Mitgliederversammlung zur Genehmigung vorgelegt werden. 

Für die laufenden Geschäfte trat der Vorstand seit der letzten Generalversammlung zu sechs Sit-
zungen zusammen. Hauptgeschäfte waren die verschiedenen Unterstützungsgesuche, die Steu-
erbefreiung sowie die Statutenrevision. 

Zum Schluss möchte ich meinen Vorstandsmitgliedern ein herzliches Dankeschön aussprechen. 
Ihr Einsatz ist enorm und zeigt mir immer wieder, mit wie viel Engagement sie an ihrer Arbeit 
sind. Ich freue mich, weiterhin mit diesem grossartigen Team zusammenzuarbeiten. 
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